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介護部会横浜北部ブロック会議報告書 

 

日 時 平成３０年９月２０日（木） 

１４：００～１６：００ 

参加施設：5施設 

参加人数：9名 

場 所 ナーシングプラザ港北 

３F多目的室 

 

出席者 ソフィア都筑、ウェルケア新吉田、あすなろ、都筑ｼﾆｱｾﾝﾀｰ、 

ナーシングプラザ港北 

 

議題 

「外国人職員受入れについて」 

 

A施設 

 上層部で考えているが現場まで話は降りてきていない。 

 

B施設 

事業部長と介護統括者がミャンマーへ行った。国との契約前で話は止まって 

いる。現状来ていない。 

 

C施設 

 ４年前からＥＰＡ(ベトナム人９人)１巡目介護福祉士合格している。 

 今は採用ストップ中である。 

 

D施設 

 上層部では話があったが話は進んでいない。 

 

E施設 

 ＥＰＡ取り入れていない。一般採用なら受け入れる。 

 現在、ロシア人１人無資格→初任者 2年目少し日本語がわからず苦労もある。 

 

 

☆その他 

 

・ＥＰＡで来て結婚して離職もある。 

・外国人の記録は？ 

 学校に通っている。現場でも教育もしている。 
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・外国人の職員は認知専門棟、一般棟関係なく配置している。 

・利用者とのトラブルは？ 

 ない。利用者が気をつかっていただいている。 

 

☆次回のテーマは決めずに「フリートーク」とする。開催場所は後日発信 

 

以上 

                                          

 


